

Ramírez, Bravo, Roberto, Mujeres de todos los credos interrumpen embarazos: Villaseñor”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 4 de octubre, 2007

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/12/index.php?section=sociedad&article=010n3soc>

Independiente de ideologías, mujeres de todas las edades practican abortos aun con conocimiento de que se trata de un delito y que ponen en riesgo su vida, expresó la secretaria de la Juventud, Yolanda Villaseñor Landa, por lo que consideró que el Estado tiene la responsabilidad de garantizar el derecho a la salud y “tomar las medidas necesarias a que haya lugar”. Consultada ayer al participar en la Semana Pyme acerca de las declaraciones de la diputada panista Jessica García Rojas que más que despenalizar el aborto es necesario promover el uso de métodos anticonceptivos, la funcionaria señaló que la prevención es importante, pero no debe descartarse la píldora del día siguiente, pues es un método que ha sido estudiado para poderse aprobar. En cuanto al aborto, dijo, “las estadísticas de salud son muy claras, independientemente de que simpaticen con equis ideología o política o religiosa, la realidad es muy clara de mujeres que están abortando, entonces como Estado la responsabilidad es preservar la salud de la gente y tomar las medidas necesarias a que haya lugar”. Villaseñor Landa insistió en que las mujeres tienen derecho a tomar las decisiones que consideren pertinentes, “siempre y cuando estén cuidando su propia vida”. Por eso la Secretaría de la Juventud se impulsan programas de prevención.